

## Reformgruppen starten Umfrage zu Frauen in der Kirche Brennpunkte entdecken

Frauen in der katholischen Kirche sollen bei einer Umfrage von Reformgruppen im November über ihre persönlichen Erfahrungen berichten. Anlass ist die von Papst Franziskus eingerichtete Studienkommission zum Frauendiakonat.

Das teilten die Initiatoren am Freitag in München mit. Gefragt seien Frauen in der Kirche, aber auch solche, die sich von ihr verabschiedet hätten. Es soll darum gehen, welche positiven oder negativen Erlebnisse ihnen widerfahren seien. Ihre Beiträge können die Frauen unter [www.gemeindeinitiative.org/frauenumfrage](http://www.gemeindeinitiative.org/frauenumfrage) abliefern. Der Bogen lässt sich zum handschriftlichen Ausfüllen auch ausdrucken.

Hinter der Aktion stehen die Gruppen [gemeindeinitiative.org](http://gemeindeinitiative.org), der Münchner Kreis und "Wir sind Kirche". Das anonymisierte Ergebnis soll Ende März 2017 betrachtet werden. Helfen werde dabei die Eichstätter Theologin Sabine Bieberstein. Die Reformgruppen erhoffen sich eigenen Angaben zufolge, "Brennpunkte für notwendige kirchliche Veränderungen" zu entdecken und Lösungsvorschläge zu entwickeln. Diese sollen dann in den innerkirchlichen Diskurs eingebracht werden, um die Gleichberechtigung von Frauen in der Kirche voranzubringen.

(KNA)

<https://www.domradio.de/themen/reformen/2016-10-28/reformgruppen-starten-umfrage-zu-frauen-der-kirche>

Zuletzt geändert am 28.10.2016